



Marthe et Marie en
Baugeois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

L'ESPRIT SAINT SOUFFLE DANS LES CŒURS... !

Alors que les cartables sont de sortis, après ce temps de pause, je me réjouis de voir ce souffle de l'Esprit agir dans les cœurs... Il est bien à l'œuvre ! S'il en est besoin, en voici des illustrations sur nos 4 paroisses.

Je me réjouis de ces rencontres avec les écoliers, les collégiens, les enseignants tous ces jours de rentrée pour ouvrir cette année pastorale.

Je me réjouis de ces nouveaux catéchumènes : adolescents et adultes qui vont cheminer vers le baptême, la première des communions, la confirmation. Les demandes explosent ! Quelle chance pour notre Eglise.

Je me réjouis des contacts pris lors des présences aux forums des associations, le 07 septembre dernier.

Je me réjouis de ces rendez-vous pour les collégiens et lycéens qui vont démarrer les weekends à venir...

Sans oublier le lancement du caté, de l'éveil à la foi avec de nouveaux groupes...

Je me réjouis de l'ordination diaconale de Matthieu Debarre en stage sur notre territoire, vécue ce dimanche 15 septembre...

Je me réjouis de l'arrivée du Père Roger Letheuille au service de nos 4 paroisses et de la reprise de Robert Orillard, après plusieurs interventions chirurgicales ces derniers mois.

Je me réjouis de la nouvelle mission pour Mylène Pitault, comme LEME (laïque en mission ecclésiale) habitant Longué pour l'accompagnement des équipes des familles en deuil et du soutien aux familles endeuillées.

Je me réjouis du travail inter-Equipes d'Animations Paroissiales (4 équipes de laïcs avec moi-même) pour ouvrir de nouvelles pages de la mission en cherchant à toujours être plus

présent auprès de ceux qui ne connaissent pas Dieu, l'Eglise, ou sont en recherche spirituelle...

Et bien sûr, je me réjouis de ce grand temps fort : congrès mission qui va se vivre les 28 et 29 septembre au collège St Joseph à Longué. Je ne peux que vous encourager, tous, à y participer les deux jours ou à des moments. Le programme est riche ! Il y en aura pour toutes les sensibilités et tous les âges, c'est un rendez-vous à ne pas manquer : ce ne sera pas tous les ans...

Je me réjouis de ces rendez-vous qui nous permettrons de nous retrouver tout au long de l'année...

Que cet Esprit nous trouve disponibles pour d'autres mouvements intérieurs...

Luc BENÊTEAU, Curé du Pôle d'Animation Missionnaire

Congrès Mission Baugeois

Nous voici dans la dernière ligne droite avant notre bel évènement ! Et que de travail accompli. Grâce à une équipe investie ainsi que toute l'aide extérieure reçue tout au long de ce temps de préparation, le résultat se profile magnifique !

Alors merci à tous, et nous insistons particulièrement pour :

Les membres de l'équipe avec leur investissement lors des rendez-vous et chez eux pour préparer leur mission. **Merci !**

Les participants qui feront, par leur présence, vivre ce beau week-end. La richesse du public est exactement le but de la mission. **Mille mercis !**

Les paroissiens, qui dans leur foi et leur fidélité, ont su nous apporter leur aide également. Nous avons besoin de vous et **merci de répondre OUI !**

On se voit les **28 et 29 septembre à Longué-Jumelles !**

Et pour les retardataires, prenez vos places sur le site Congrès Mission Baugeois !

Orgue en Anjou 2024

Co-fondatrice du Festival Orgues en Anjou, l'association des amis de l'orgue de Chevire-le-Rouge vous convie l'**édition 2024 à l'église de Chevire-le-Rouge, le dimanche 6 octobre à 16h00**, pour découvrir l'ensemble "**LES CANTATES SPIRITUELLES**" (clavecin, soprano, violon et viole de gambe).

Le Festival Orgues en Anjou offre à un large public une programmation originale visant à mettre en valeur les orgues du territoire rural du Maine-et-Loire. La troisième édition continue de s'étoffer pour faire découvrir encore plus d'instruments, permettant à tous de voyager et découvrir le riche patrimoine organistique ligérien.

Au programme : L'EUROPE DU BAROQUE avec des Œuvres de Telemann, Albinoni, Vivaldi, F. Couperin, J.S. Bach et Haendel.



RENDEZ-VOUS POUR TOUS LES COLLÉGIENS

Spaghettis des Ados de la Vallée

le samedi de 17h30 à 22h

au presbytère, Beaufort en Vallée 29 rue de l'Hôtel de Ville

convivialité, débats,
témoignages, repas et jeuxRenseignements
06 66 38 57 70

Dates :

2024 : 5 octobre - 9 novembre - 7 décembre

2025 : 11 janvier - 1^{er} février - 1^{er} mars - 3 mai - 14 juin**RENTREE DU M.C.R (Mouvement
Chrétien des Retraités)**

« Quand le monde s'élargit »

Tel est le thème de l'année qui sera
présenté : **le mercredi 18 septembre
au Centre paroissial de Beaufort
à 14h00 (salle Saint Joseph).**Un diaporama reprendra le chemine-
ment des rencontres, suivi de
l'Eucharistie et d'un goûter.

Tous les retraités sont invités.

Contacts :

Nicole NICOLAS 06 38 46 24 22

Maggy CASTELAIN 06 83 52 42 13

C'est la rentrée pour le K.T.La rentrée des classes rime aussi avec
rentrée du caté pour notre paroisse !Ce n'est pas une activité comme les
autres, mais plutôt de bons moments
de rencontre qui proposent aux enfants
de découvrir et comprendre que l'a-
mour de Dieu est unique et qu'il nous
aide à grandir, en écoutant sa Parole.Les animateurs K.T. préparent ces
prochaines rencontres, en lien étroit
avec le Père Luc Benêteau et Matthieu
Debarre, Diacre. Le parcours **Dieu
dans nos vies** accompagne les en-
fants en groupe KT Paroisse ou en
groupe KT Ecole dans les écoles
catholiques de la paroisse. Ces mo-
ments se poursuivent lors des **3
SAMEDIS DES FAMILLES** rassemblant
tous les paroissiens.Pour tout renseignement, vous pouvez
nous contacter par mail : cate.saintpierreenvallee@gmail.com ou au
06.11.91.10.10**Messes du 15 au 22 septembre****samedi 14 septembre**, 18h30, Mazé
intention particulière**dimanche 15 septembre**, 15hAngers, cathédrale - ordination
diaconale de Matthieu Debarre**Pas de messe à Beaufort****mardi 17 septembre**, 16h30, Brion
maison de retraite**mercredi 18 septembre**, Beaufort
chapelle maison paroissiale
8h30 : Laudes - 9h messe**jeudi 19 septembre**, 18h, Gée
messe des relais**vendredi 20 septembre** 16h, Mazé
maison de retraite
Pour les défunts de la famille
Moy-Bonnet**dimanche 22 septembre**, 10h30
Beaufort**Messes du 22 au 29 septembre****dimanche 22 septembre**, 10h30
Beaufort

Pour Patrick Forest

Pour André Jubeau et

familles Jubeau-Royer

Pour Philippe Georges

mercredi 25 septembre, Beaufort
chapelle maison paroissiale
8h30 : Laudes - 9h messe**vendredi 27 septembre**, 16h30
Saint Mathurin, maison de retraite**CONGRÈS MISSION****samedi 28 et dimanche 29
septembre**collège saint Joseph, 45 place du
champ de Foire, Longué**dimanche 29** : 10h30, messe du Pôle
d'Animation Missionnaire.

Pour Irène Beaussier

Pour Pierre Masson suite sépulture

Pas de messe à Beaufort**Dates à retenir****vendredi 27 septembre**, 16h
Beaufort, EHPAD - liturgie de la Parole**mardi 17 septembre** de 9h à 15h30,
Beaufort, maison paroissiale
**Graines de Vie, comité de
rédaction**, matinée-formation et
exécution du chemin de fer du n° 22**Journées du patrimoine dans
nos églises****samedi 21 et dimanche 22
septembre** de 10h à 18h- **église de Beaufort** : visite de
l'église et découverte de l'orgue- **ouverture de l'église de Fontaine
Guérin** avec exposition de vêtements
religieux et visite du clocher**vendredi 4 octobre**, La Ménittré
de 17h30 à 18h30 - Adoration**Funérailles****La Ménittré** : † Renée **GOHIER** - † Stéphanie **KOPEC****Beaufort** : † Jean-Louis **BOUJUAU**